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; .C, .. ,*KL. EMENTA:NJ
REQUER DA PREFEITURAMUNICIPAL,

ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA RECAPEAMENTO
EIou “TAPA BURACO" ASFÁLTICO NA
RUA DOUTOR JOAQUIM GONÇALVES

LEDO, POR TODA SUA TOTALIDADE NO
BAIRRO CAMPOS ELISIDS.

SENHOR PRESIDENTE

-CON$|DERANDD a ambmção de ÍISCaIIZaçãD da exercicIo da
vereança,

rcoNSIDERANno as Informações que chegaram neste gabrnete
através dos munipres. nos Inlormando as pésstmas condtções do
asIaIto.

. CONSIDERANDO que o asIaIto esta Se soltando, logando detntos nas
casas, carros e nos transeuntes que desta wa fazem uSO

-REQUEREMOSV na forma regImemaI, que sela OÍIcIada a PrefeImra
MunIpraI atraves Secretarra de Infraestrutura para que tome as
provraêncras neceSSánaS Após se,a dado retorno a esta Casa de LEIS

Sala dns Sezsões, 23 de setembro de 2021

N FERNANDES
Vereador
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